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作成日：2023 年 9 月 3 日 

「SON×芸術花火 ～地域の人と交流！～」 

-北海道モエレ沼芸術花火 2023-   

 

スペシャルオリンピックス日本（SON）・北海道のアスリートが「SON×芸術花火 ～地域の人と交流！～」のイ

ベントに参加しました。本イベントは、「北海道モエレ沼芸術花火 2023」 観賞、そして地域の方々とともに会場

のお手伝いをするイベントとして実施しました。花火大会を通して地域の人たちと交流しながら楽しい時間を共有

すること、また会場のお手伝いにも参加することで交流を促し、お互いの相互理解の機会とすることを目的に

SON・地区組織と連携した「「Be with all 事業」として行いました。 

 

■ 日 時 ：2023 年 9 月 2 日（土） 

■ 場 所 ：モエレ沼公園（札幌市東区モエレ沼公園 1-1） 

■実施内容：1.小塚崇彦様の交流 

2.花火観賞 

3.ボランティア活動（会場片付け、清掃等） 

■参加者数：合計 12 名 

      【参加者】SON・北海道 アスリート・ファミリー：6 名／SON・北海道ボランティア：4 名／ 

SON・北海道 スタッフ：1 名／小塚崇彦様 

■ サ イ ト ：https://www.moere.jp/  

  

https://www.moere.jp/
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イベント内容 

『小塚崇彦様との交流・ボランティア活動（会場片付け、清掃等）の様子』 

  

  

 

 

参加者の感想 

■伊藤 友里さん（アスリート） 

花火大会はとても素敵な１日になり、素晴らしいミュージックもありとてもいい休日でした。 

ゴミ拾いは色々なゴミがあり、ボランティア体験もできて良かったなと思いました。 

 

■伊藤 美香さん（ファミリー） 

2022 年、2023 年と２年連続参加させて頂きました。昨年の花火も素晴らしかったのですが、今年は昨年より

増して素晴らしくオープニングから楽しませて頂きました。娘も終始動画を撮っていて、夏の思い出を携帯におさめて

いました。小塚さんの提案にて花火終了後のゴミ拾い参加させて頂きました。昨年はご招待に対して何かお返しが

出来たらと思っておりましたが、今年は１時間という短い時間でしたがゴミ拾いに参加させてもらい少しでも運営ボ

ランティアさんの手助けになっていたならばうれしく思います。「終了」の合図が鳴っても楽しくなったのか、娘はまだゴ
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ミ拾いに参加していたかった感じがしました。楽しい時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。 

 

■斎藤 毅さん（アスリート）・斉藤 さよさん（ファミリー） 

今年初めて行かせて頂きました。スムーズに駐車場には入れた為、待ち時間が長く、過ごし方の工夫が必要かと

思いました。フードエリアでもスムーズに買え、食べるのも楽しんでいました。天候にも恵まれ、花火に近い席でした

ので親子共々、迫力、演出の素晴らしさに感激、最初から最後まで見入ってしましました。毅も「花火がすごかった」

「楽しかった」の感想でした。ゴミ拾いは、毅の積極的に手伝っている様子を見ると、いい経験になり参加して良かっ

たです。自分たちでは経験できない事でしたので招待していただき感謝します。ありがとうございました。  

 

■小林 啓佑さん（アスリート）・小林 智江子さん（ファミリー） 

夏の終わりの最高のイベントに招待いただき感謝！感謝！です。まさか、会場で小塚さんと会えるとは、思いも知

れずびっくりでした。また、花火の招待も小塚さんのご厚意と聞き、素晴らしい芸術花火と、一緒にボランティア活

動で汗を流すことが出来親子ともども素晴らしい夏を満喫することが出来本当にありがとうございます。北海道のス

ペシャルオリンピックスのご支援、ご指導も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

■濵名 海乃さん（ボランティア） 

初めてのモエレ沼花火大会でしたが、目の前いっぱいに広がる様々さ花火に感動しました！想像以上に壮大で、

音楽との融合がとてもよかったです！花火終了後のゴミ拾いは、会場のボランティアの方々と自然に協力しながらテ

キパキと進めることが出来たのが良かったと思います。アスリートのゴミ袋がいっぱいになるくらい一生懸命にゴミ拾い

を頑張っているのが印象的でした！  

 

■川上 みおさん（ボランティア） 

素晴らしいイベントの機械に参加させて頂き有難く思っております。本来はアスリートがもっと参加できればよかった

かと思います。掃除活動では普段見られないボランティアさんの活躍や、少しですがお手伝いできたことが良かった

です。コロナ禍で皆さん色んな思い出の花火大会参加でき久々マスクを外し笑顔で過ごせることに感謝いたします。

このような機会にアスリート、ファミリーが率先し参加できるように支援させて頂けたらと思います。 

 

以上 

 


